

Nuestras conferencias telegráficas

De la guerra

REID DE ZEPPELIN. — BOMBAS.

Telegrafían de Londres que cinco zeppelins han efectuado un raid en los condados orientales de Inglaterra, arrojando noventa bombas, en distintos puntos.

LA ESCUADRA YANKEE.

Telegrafían de París que el Almirantazgo yankee ha ordenado a la escuadra del Atlántico, que se prepare para marchar al mar del Norte.

PARTE OFICIAL RUSO.

El comunicado oficial de Petrogrado dice así: En el sector de Jacobstadt, el enemigo, atacó en la región de la estación de Neuselbourj, siendo rechazado.

En Divinsk y en otros puntos, fuego de artillería con lanza bombas.

Al oeste de Narotch, fué rechazado un enervizado ataque del enemigo.

Los aviadores enemigos bombardearon varias estaciones al sur del pantano Bakino.

Nuestros voluntarios aniquilaron a varios grupos enemigos.

En la región de Strypa, rechazaron a importantes fuerzas que intentaban llegar a nuestras trincheras.

PORTUGAL ANTE LA GUERRA

Comunican de Lisboa, que los monarcas portugueses han publicado un manifiesto, diciendo después de recordar la histórica alianza luso-británica, que en las actuales circunstancias, en el momento de estallar la guerra contra Alemania, precisa abandonar la discordia anterior, uniéndose todos, presentando ideas políticas, para como un sólo hombre, dedicar todas las energías en defensa de la patria.

PARTE ITALIANO

Telegrafían de Roma, que las tropas del generalísimo italiano Cadorna, han rechazado al enemigo en el valle Deone.

El enemigo abandonó en su fuga, armas y municiones en gran cantidad.

En el valle Sugana, la artillería ha dispersado una columna de avituallamiento.

La artillería italiana ha realizado eficaces acciones en el alto Cordevole.

En el frente del Isonzo ha habido acciones intermitentes de artillería con grandes dificultades a causa de la lluvia que es torrencial.

PARTE OFICIAL FRANCÉS

Comunicado oficial de París: Al norte del Aisne, hay actividad bastante viva por parte de ambas artillerías.

En Argona hemos ejecutado tiros de destrucción contra las carreteras y vías férreas del norte de Haute Chevanchee y oeste del Mosa.

En la región de Malancourt, bombardeo intermitente sin acción de importancia.

Al este del Mosa, el bombardeo se ha hecho extremadamente violento, durante la noche, en el sector comprendido entre el bosque al sur de Handromont y la región de Vaux.

Contra este último punto, los alemanes han rechazado dos ataques con gruesos efectivos.

El primero fué rechazado, sin llegar a las primeras líneas francesas.

En el segundo, el enemigo ha conseguido entrar en la parte oeste del pueblo.

ASUNTOS MILITARES DE PORTUGAL.

Comunican de Portugal que van a ser llamados a prestar servicio todos los oficiales del Ejército que actualmente disfrutan de licencia.

También los oficiales de Marina retirados, serán llamados, para utilizarlos en menesteres burocráticos.

El Gobierno ha acordado sustituir por individuos de otra nacionalidad a los representantes de Portugal en el extranjero, austriacos y alemanes.

Sólo quedan en territorio portugués, y serán internados en las islas Madera, cinco súbditos alemanes, sujetos al servicio militar.

Han embarcado en Lisboa, a bordo de un vapor español, 98 chinos, procedentes de las tripulaciones de los barcos alemanes requisados.

Desde el 1 de Abril se someterán a Portugal a la censura previa todos los telegramas que se cursen.

Los gobernadores de Angola y Mozambique recibirán amplias instrucciones y poderes de los altos comisarios.

El ministro de Inglaterra en Lisboa ha ofrecido un banquete al Gobierno lusitano, habiendo sido invitados a él el duque de Palmalaya y el marqués de Cabrijosa, camaristas que fueron del ex rey don Manuel.

PARTE OFICIAL AUSTRIACO

Frente ruso.—En algunos puntos del frente se desarrollaron combates entre tropas de reconocimiento.

Frente italiano.—En Goritzia hubo violentas luchas durante el día y la noche, en el sector de la cabeza del puente, por ambas partes, llevándose importantes fuerzas al terreno de la lucha, durante la cual nuestras tropas hicieron unos 350 prisioneros, entre ellos ocho oficiales.

En el sector del Alto Planicio de Oberdo se desarrolló un intenso duelo de artillería en las alturas.

Al este de Seltz prosiguió la lucha por la posición de algunas trincheras.

En el sector del Fella y del paso del Plocken, en el frente de Colaiten y cerca de Riva, se desarrollaron combates de artillería.

Teatro de la guerra de los Balcanes.—No ha cambiado la situación.

PARTE ALEMÁN

En la región de Libons, un pequeño destacamento alemán cogió en un avance contra la posición francesa a un capitán y cinco soldados prisioneros.

El teniente Immermann puso fuera de combate, al Este de Bapauze, un biplano inglés, cuyos tripulantes fueron apresados por nosotros.

Es el duodécimo aparato derribado por este oficial.

Al sur del lago de Narolob, los rusos desistieron ayer de sus ataques.

La acción de su Artillería, en cambio, tanto en ese lugar como al Oeste de Jacobstadt y al Norte de Vidy, fué muy viva.

PARTE INGLÉS

En general, el día ha transcurrido con tranquilidad en todo el frente.

El enemigo hizo estallar una pequeña mina al Este de Bethune, sin causar daños.

Al sur de Saint-Eloi hemos consolidado todo el terreno que conquistamos el día 27.

ASQUITH A ROMA

Dicen de Londres, que el ministro Asquith, ha marchado a Roma, con objeto de asistir a una importante conferencia que se celebrará allí.

LA CORRESPONDENCIA DEL "SUSSEX"

El director de Correos ha anunciado en la Cámara de los Comunes que la mitad de la correspondencia que llevaba el vapor "Sussex" era para el Egipto, la India y Australia.

OTRO VAPOR HUNDIDO

De Londres anuncian, el hundimiento de un vapor de la Compañía Canadiense que desplazaba 2.221 toneladas.

La tripulación la recogió un buque inglés, desembarcándola en Holanda.

Este barco hace el número quinientos de los torpedados en una semana por los submarinos alemanes.

NUEVO RAID

Dicen de Salónica que siete aviones alemanes que se dirigían a dicha capital fueron detenidos por una escuadrilla francesa y entonces cambiaron de dirección marchando hacia Orplano, donde lanzaron algunas bombas matando a dos personas.

LAS VICTIMAS DE UN BOMBARDEO.

Comunican de París, que según las últimas noticias, el bombardeo de Salónica por aviones alemanes quitó la vida a 30 personas, hirieron a 40.

¿SERÁ GRANADOS?

El periódico "Petit Parisien" dice que en la embajada de España en París, se ha recibido la noticia de que a bordo del buque hospital que recogió a algunos supervivientes del "Sussex", se encuentran un hombre y una mujer, que no se han podido identificar.

No se sabe si se tratará del compositor español Granados y de su esposa.

La política

LAS ELECCIONES. — ANIMACION POLITICA.

Reina gran animación política con motivo de la proximidad de las elecciones generales.

En círculos políticos se hacen comentarios apasionados.

Surgen constantes incidentes electorales en diversas provincias.

Se hacen variados augurios del resultado de las elecciones, habiendo aumentado la especulación con motivo de la proclamación de candidatos que tendrá lugar mañana.

Se espera que haya muchas sorpresas en algunos distritos donde se creía probable la aplicación del artículo 29 y en otros en que se consideraba imposible.

BURELL CANDIDATO.

Se dice que el ministro de Instrucción Don Julio Burrell, presenta su candidatura de diputado a Cortes por Casas Ibañez (Albacete) e hijo de un hijo del general Ochanjo que en vista de que tiene contraindicación, ha sido presentado por Linares, por temor a que pudiera derrocarle.

EN MURCIA.

También en Murcia se auguran contratiempos, principalmente en Cartagena y Yecla.

El alcalde de Cartagena señor García Vaso, se encuentra en Madrid, a donde ha venido expresamente a presentar su dimisión con carácter irrevocable, por no estar conforme con el giro que ha tomado de la política liberal en Cartagena.

REVERSO.

El revuelo crece de manera notable siendo crecido el número de descontentos.

CANDIDATOS DE VIAJE.

Pablo Iglesias y Builla que forman la candidatura de coalición re-

publicana por Oviedo, han marchado en el expreso a dicho distrito.

Dice "El Herald" que los reaccionarios no perdonan allí ningún medio para disputarles el triunfo.

Añade que de confirmarse la retirada del reformista Alvarez, Valdés ayudará a Iglesias y Builla con los votos reformistas.

EL PRESIDENTE

El presidente del Consejo de ministros señor Conde de Romanones, estuvo en Palacio despachando con el Rey, marchando seguidamente al ministerio de la Gobernación, con ferenciendo extensamente con el señor Alha.

Este día cuenta al jefe del Gobierno de los incidentes electorales que según Romanones, son más pintorescos que los dramáticos.

DICE ALBA

Refiriéndose al artículo 29 dijo el señor Alba a los periodistas, que ha reconocido la necesidad de su primerio, por molesto, por la higiene electoral y para tranquilidad de los ministros de la Gobernación.

Las gentes—dijo—no piden solamente acias sino completa tranquilidad en la elección.

Eludió hacer cálculos sobre los proclamados que habrá mañana por el artículo 29.

Insistió en que el Presidente y él iban a las urnas a practicar cuanto habían dicho.

DICE ROMANONES

El conde de Romanones, también habló con los periodistas respecto al artículo 29, diciendo que por amor a su partido se alegraría que hubiera pocos ministeriales a quienes aplicarlo.

Desea sí, que haya muchos artículos 29, para las oposiciones pues así puede aplicarse sin inconveniente.

Recordando el adagio, dijo que lo que cuesta esfuerzo, se aprecia más y vale más que aquello que se obtiene sin sacrificio.

Refiriéndose al incidente de anoche con la comisión valenciana, dijo, que careció de importancia y cree que quedaron satisfechos con las explicaciones que les dió después.

El Gobierno, sólo abrigaba la intención de complacerles en cuanto fuera posible.

UNA CONFERENCIA

En el ministerio de la Guerra, se han reunido el Conde de Romanones y los generales Luque y Jordana, continuando la conferencia iniciada ayer sobre asuntos de Marruecos.

Los señores Romanones y Jordana, quedaron en volver a reunirse esta tarde.

LA RECAUDACION DE LA HACIENDA.

Lo recaudado por la Hacienda durante el pasado mes de Marzo por todos conceptos, acusa un alza de 7.833.257 pesetas comparada con igual mes del año anterior.

LOTERIA NACIONAL

En el sorteo de la Lotería Nacional, celebrado hoy, han resultado premiados los números siguientes:

PREMIO MAYOR
33.249
en Vitoria.

SEGUNDO PREMIO
2.080
en Ripoll, Barcelona y Valencia.

TERCER PREMIO
4.618
en Madrid, Tomelloso y Barcelona.

Además fueron agraciados los siguientes números:

21.270 en Barcelona, Coruña y Valladolid.

1.139 en Vigo, Barcelona y Sevilla.

38.104 en Palma de Mallorca.

26.877 en Coruña, San Sebastián y Madrid.

17.739 en Lérida, Sevilla y Madrid.

8.807 en Villacanas y Barcelona.

13.090 en Jerez y Madrid.

22.737 en Vigo, Barcelona y Huelva.

4.618 en Zaragoza y Madrid.

13.018 en Murcia y Barcelona.

13.126 en Madrid.

13.149 en Madrid.

LA BOLSA

COOTIZACIONES DE HOY

Interior. 74 45

Fin corriente 00 00

Fin próximo 00 00

Amortizable 00 00

Nuevo amortizable 98 25

Cédulas hipotecarias al 3 por 100 95 90

Acciones del Banco 000 00

Tabacos 281 00

Raucoos 86 00

Piñas esterilizadas 24 50

DE ALICANTE. — UN CRUCERO INGLÉS

Telegrafían de Alicante, que se ha visto llegar cerca de aquel puerto un crucero inglés de alto porte, volviendo a hacerse a la mar pocos momentos después.

Se supone que sea uno de los barcos de guerra encargados de vigilar el Mediterráneo.

Como poco después, ha entrado en el puerto un vapor francés. Créese que viniera custodiándole

DE BARCELONA. — EL TEMPORAL. — LAS SUBSISTENCIAS.

Comunican de Barcelona, que continúa el temporal de lluvia y viento, siguiendo el mar muy agitado.

Una mole de tierra sepultó a dos obreros, los cuales perecieron asfixiados.

NUEVO VAPOR

Procedente de Cádiz ha llegado a El Ferrol el vapor "Oceania".

Desplaza quince mil toneladas. El barco ha sido comprado a Inglaterra por la compañía Trasatlántica.

Esta le ha cambiado el nombre por el de "Alfonso XIII, con el fin de sustituir al buque así llamado que se perdió en Santander.

El buque ha entrado en el dique, par limpiar y quitar el casco.

SANCHEZ ORTIZ

LIBROS ESTERLINAS ORO

El 1.º de Abril de 1916

PAGARON 4 pesetas 20/75

SOCIEDAD ANONIMA ROMERO

Paseo del Príncipe 16

ALMERIA

El suceso de anoche

DISPAROS Y ALARMA. — UN HOMBRE HERIDO.

Próximamente a las once, ocurrió anoche un suceso, en la plaza de la Constitución, que llevó la alarma al vecindario y que para no incurrir en errores, por nuestra parte, reproducimos íntegro el parte que pasó anoche la guardia municipal, al inspector de policía.

Dice así: Tengo el honor de poner en conocimiento de usted que a las 23 horas del día de hoy y en ocasión de ir recorriendo el distrito los inspectores honorarios de la guardia municipal don Manuel López Morales y don Miguel Cantón López, sintieron gritos de alarma y voces de socorro hacia la plaza de la Constitución, personándose seguidamente en dicho lugar, a la vez que sintieron cuatro detonaciones de arma de fuego, encontrando frente a la puerta de la casa número 18 de dicha plaza, donde habita Antonio Usabal Felices, a Ignacio Martínez (a) "el Acicero" que esgrimía un revólver en la mano izquierda y un cuchillo de grandes dimensiones en la derecha, acomodiando a todas las personas que dentro de la casa se encontraban, resultando José García Expósito, con una herida en la mano izquierda producida por el cuchillo y al tratar de detenerlo se dio a la fuga hacia la calle del Pósito, saltando en su persecución el inspector señor López Morales y el guarda particular Francisco Molina Torres y al llegar a dicho lugar, el Ignacio Martínez acometió a referido inspector tirándole varios viajes con un cuchillo que tenía en la mano, salvándose milagrosamente y logrando escapar de nuevo, no pudiendo ser detenido.

Los armadores de barcos pesqueros han reproducido ante la Junta de Transportes, la demanda de que se considere el carbón, destinado a los buques, artículo de primera necesidad, para poder conseguir el abaratamento de los fletes y ya que se dedican a una industria relacionada con las subsistencias.

Una comisión de vendedores de uarinas de Castilla, visitó al gobernador para cambiar impresiones sobre la venta de trigos y sus derivados.

El gobernador manifestó, que el Gobierno está resuelto a que no se altere el precio del pan, preocúpandose al mismo tiempo de que no resulten perjudicados, ni los harineros, ni los trigueros.

El señor Suárez Inclán, aconsejó a los harineros, que se pusieran en relación con las entidades económicas, y se informaran del resultado de sus gestiones.

Se trata de organizar el lunes una manifestación, consistente en el cierre de los establecimientos a partir de las 7 de la tarde, al objeto de no consumir gas, como protesta contra la elevación de precio del artículo.

DE MALAGA. — CANDIDATO REPUBLICANO.

Telegrafían de Málaga, que los republicanos han impuesto como mandato imperativo por deber y disciplina al señor Gómez Chaux, que forme parte de la candidatura para las elecciones de diputados.

OBRENOS SEPULTADOS

Participan de Salamanca, que en la calle de Leones trabajaban varios obreros en heur una zanja para obras de saneamiento.

Cheque sobre París 86 75

Idem sobre Londres 24 70

Interior 4 77 74 70

Amortizable 5 77 96 45

Idem 4 77 28 50

Banco España 450 00

Tabacos 288 00